



✿ ☺ 12月23日から冬休みが始まります ☺ ✿

今年も残りわずかとなりました。麻生学園小学校では、インフルエンザ罹患児童は2名でした。

冬休みも元気に過ごすためにも、「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけて、食事やおやつの前、外から帰ってきたら、まず、石けんでの手洗い・のどの奥までのうがいをご家族のみなさまで行ってください。⑥外出先でのウイルスを家庭に持ち込まないためにも、帰宅後、すぐに石けんでの手洗いとやうがいを習慣にされてみてはいかがでしょうか。✿また、冬休みも規則正しい生活をご家族みなさんで心がけて行ってみてください・

クリスマスやお正月があり、いつの間にか冬休みが終わってしまいます。18日間の貴重な冬休みを有効活用してください。宿題+（プラス）不得意なところ、わからないところが一つでも“わかる”になるように、先生への質問に付箋貼付などの印もいいかと思います。冬休み明けは先生達を質問攻めでくるよう、時にはお子様のそばで勉強の様子をみながら、一緒に質問する問題をみつけてみては♥

今年もお世話になりました。来年もよろしくお願ひ致します。

✿ 2017年✿冬休み明けの1月10日は、元気な顔を見せてくれることを願っています。✿



✿ 花 兄弟姉妹など家族がインフルエンザにかかった場合 ~~麻生学園小学校では~~

○兄弟姉妹がインフルエンザにかかっていても、本人に症状がない場合は出席停止にはしません。✿

○兄弟姉妹の出席停止期間中は、インフルエンザ症状がなくとも、マスク着用で登校させてください。

※インフルエンザが大流行したり、新型インフルエンザが流行したりした場合は出席停止にすることもあります。



よろしくお願ひします。

